



L'ETIQUETTE DE LA PISTE

COURTOISIE

L'«étiquette de la danse Country est, en fait, un rappel des "bonnes manières" à respecter sur la piste. Elle fait uniquement appel à votre bon sens, au savoir vivre et au respect des autres :

- Ne pas fumer, boire ou manger sur la piste de danse.
- Ne jamais stationner sur la piste de danse pour discuter alors qu'une danse est en cours.
- Ne pas gêner les danseurs en traversant la piste, faire le tour.

S'il y a beaucoup de monde, respectez vos distances, progressez à petits pas et faites attention aux collisions. Il arrive, malgré tout, que l'on se bouscule, il est alors de bon ton de s'excuser, même si l'on n'est pas vraiment responsable.

La piste appartient à tous les danseurs, chacun doit avoir sa place. L'intérieur de celle-ci est réservé pour les danses en lignes alors que la bordure extérieure reste le domaine des danses en couple qui progressent toujours dans le sens inverse des aiguilles d'une montre. Il ne faut pas hésiter à créer une nouvelle ligne à l'arrière s'il n'y a plus de place en bout de ligne afin d'éviter de gêner les uns et les autres.

Si l'organisateur, les musiciens ou le DJ annonce le nom de la danse, c'est celle-ci qui doit être exécutée. Si vous ne la connaissez pas, profitez-en pour l'apprendre, en bout de ligne. Si vous désirez danser autre chose et s'il y a de la place, pas de problème, sinon, reposez-vous, reprenez votre souffle pour la suivante, en allant, par exemple, vous désaltérer !

Tout le monde a été débutant un jour, soyez patient et gardez le sourire !